

## **Jahreshauptversammlung des SV Freden am 23.09.2022**

### **Der SV Freden blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2021 zurück. Holger Schubert wird erneut zum 1. Vorsitzenden gewählt.**

Am Freitag, den 23.09.2022 fand im Vereinslokal Hotel Steinhoff die Jahreshauptversammlung des SV Freden statt. Im Beisammensein des Bürgermeisters Daniel Bernhardt und zahlreich erschienenen Vereinsmitgliedern blickte der 1. Vorsitzende Holger Schubert auf ein erfolgreich abgelaufenes Fußballjahr 2021 zurück. Im Jahresbericht bedankte sich Holger Schubert für den Einsatz und das außerordentliche Engagement der Mitglieder, Trainer, Unterstützer und Helfer des SV Freden in den letzten beiden pandemiebedingten Jahren.

Wie jedes Jahr gab es auch wieder zahlreiche Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften im SV Freden. So wurde unter anderem Karl-August Stolzenberg für seine 70-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Auch in sportlicher Sicht gab es einige Erfolge zu feiern. So konnte sich die 1. Herrenmannschaft des SV Freden in der abgelaufenen Saison die Meisterschaft in der 1. Kreisklasse B sichern. Jedoch scheiterte man denkbar knapp in der Aufstiegsrunde zur Kreisliga. In der neuen Saison möchte man deshalb erneut oben mitspielen und gegebenenfalls den Aufstieg in die Kreisliga schaffen. Auch die 2. Herrenmannschaft peilt, nach ihrem Abstieg in die 4. Kreisklasse, den erneuten Wiederaufstieg an und ist nach den ersten Spieltagen Spitzenreiter der 4. Kreisklasse.

Des Weiteren bildete sich zur neuen Saison eine Spielgemeinschaft in der Altherrenmannschaft und der Ü40 mit dem TSV Föhrste, welche als SG Freden/Föhrste in der 1. Kreisklasse antritt.

Besonders erfreulich ist die Jugendarbeit des SV Freden, da derzeit vier Jugendmannschaften und zwei Juniorinnenmannschaften für den SV Freden spielen. Gerade in den Jahrgängen ab 2013 erlebe man momentan einen enormen Zuwachs an Jungen und Mädchen, welche mit dem Fußballspielen anfangen

Zudem wurden eine D-Juniorinnen- und eine B-Juniorinnenmannschaft zur neuen Saison gegründet. Während die D-Juniorinnen vorerst nur trainieren und sich auf den zukünftigen Spielbetrieb vorbereiten, spielen die B-Juniorinnen seit dieser Saison in der Kreisliga Hildesheim.

Letztlich bedankte sich Holger Schubert bei allen Unterstützern und Trainern für die geleistete Jugendarbeit und hofft, dass weitere motivierte Jugendliche ihre Fußballkarriere beim SV Freden beginnen.

Außerdem gibt Holger Schubert in seinem Jahresbericht bekannt, dass im nächsten Jahr keine Rot-Weiße Ballnacht stattfindet. Jedoch im September 2023 eine „Oldie Night“, unter anderem Namen, organisiert wird.

Neben der erneuten Wahl von Holger Schubert als 1. Vorsitzenden, wurden Frank Brunotte als 2. Vorsitzender, Bernd Heimann als Schatzmeister, Enrico Lemke als Vorsitzender des Spielausschusses, Lukas Klüger als Vorsitzender des Jugendausschusses und Yvonne Lemke in den Ehrenrat gewählt.

Nach 2 Stunden schloss Holger Schubert eine harmonische Jahreshauptversammlung 2022 und freute sich auf das nächste Fußballjahr.



Für langjährige Mitgliedschaft im SV Freden wurden durch den Vorstand folgende Personen geehrt:

25 Jahre Mitgliedschaft:

Ernst Dormeyer, Gabriel Fritz, Chris Güttler, Roman Probst

40 Jahre Mitgliedschaft:

Michael Grote, Siggie Kraft

50 Jahre Mitgliedschaft:

Wolfgang Seifert, Olaf Biel

65 Jahre Mitgliedschaft:

Rolf Bodenstern, Manfred Klocker, Detlef Lambrecht, Jürgen Mennecke, Günther Schulze

70 Jahre Mitgliedschaft:

Karl-August-Stolzenberg